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４/２５(月)に本年度初めての生徒朝

会を開催しました。学級委員会が司会

進行を務め、最初に学級委員会から５

月の学校生活目標が発表されました。

大きな模造紙に書かれた目標は昇降口

に掲示されます。

続いて、生徒会長や各専門委員長から

活動報告がありました。

○工藤生徒会長…あいさつ運動の協力

をお願いします。ｻﾝﾄﾞｳｨｯﾁの日は、

楽しく協力してできたと思います。

○朝倉学級委員長…生徒朝会の運営と生活目標の周知と反省を行っていきま

す。

○杉山(愛)図書委員長…リクエストカードの回収と購入希望図書のアンケート

を実施していきます。

○山内放送委員長…昼の放送を充実させるために、リクエストをお願いします。

○花井保健委員長…いろいろな保健安全行事に協

力していきます。活動目標達成のために頑張っ

ていきます。

○戸波(翔)ボランティア委員長…アルミ缶集めや

エコキャップのボランティア活動を頑張ってい

きます。

堂々と発表する代表の生徒たちに暖かい拍手が

鳴り響いていました。「よりよい緑中」を目指そ

うとする意欲を感じました。


